Le jour des assises venu, l'abbé Miskiévitch parut devant le tribunal. Par ordre de ses supérieurs on lui avait retiré ses habits de prêtre, il portait le touloup brun des gens du peuple.

Sur la table étaient disposés, comme pièces à conviction, les chaussures révélatrices, le fusil, les balles et la bourre du fusil.

Seul Bogdanof était assis au banc des témoins.

L'accusé, pâle, amaigri, le front chargé de tristesse, prit place entre deux gendarmes.

La séance fut ouverte.

(A suivre.)

Une fidèle servante de sainte Anne.

ARMELLE NICOLAS.

Armelle étant une humble fille de la Bretagne. Dès qu'elle sut que sainte Anne était la mère de la très-sainte Vierge et l'aïeule de Jésus-Christ, elle se prit d'une tendre dévotion pour elle.

"Comme je sentais en moi,, dit-elle, un désir insatiable de gagner les bonnes grâces de l'un et de l'autre, je fus fort inspirée de m'adresser à sainte Anne, comme à celle à qui la nature et la grâce donnaient plus de pouvoir auprès d'eux qu'à aucun autre saint ou sainte. Pourvu, pensai-je en moi-même par l'inspiration de l'Esprit-Saint, pourvu que cette grande sainte m'aime, elle me donnera